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一周热线回顾

宋先生来电：我想查一下南七街道所辖的

社区电话，但是从蜀山区政府网站链接上打不

开南七街道的网站，不知道是怎么回事？

记者祁琳答复：南七街道称，前期街道网

站有故障，目前南七街道网站正在更新中，初

步版式已经设计完毕，内容较全，格式新颖，预

计在8月5日前能开通使用。

网站为什么打不开

“在星报记者的帮助下，我们解决不了的问题，很快就得到

了答复。”记者回访了上周曾经打来热线电话的几位市民，听听

他们怎么说。处理热线，市民满意不满意，欢迎市民拨打本报

热线0551-2620110及时反馈。 记者祁琳整理

实习生 赵君梅 记者 江亚萍

“还有名额么？孩子才从老家回到合

肥，一直催我打电话，怕错过了。”昨日一

大早，合肥市民严女士拨打了本报新闻热

线报名，准备参加本报组织的第二届“星

关怀”暑期夏令营活动。从本周五起，随

着数码体验活动的开始，第二届“星关怀”

暑期夏令营也将正式开营。

快乐数码体验，本周五华丽登场
为了回报读者多年来的关注与支持，去年成功组织策划的第一届“星关

怀”暑期夏令营活动受到读者和孩子的欢迎，在又一个暑假里，第二届活动前

期征集已经开始了，本周五，四大项目之一的动漫游戏、快乐数码嘉年华活动

将华丽登场，我们将带领孩子们走进步瑞祺电脑城、宜购数码城。品牌电脑、

游戏机、软件产品，各种高端电子产品，都会让孩子们近距离接触、畅享科技的

无限魅力。

同时还将有精彩电影等着大家哟！其他项目名额所剩不多，抓紧最后的

机会，快快报名吧！

小记者采风受热捧，环保其实也重要

“星关怀”暑期夏令营活动报名征集以来，已经引来数百学生报名。小记

者采风活动最受热捧，其实让孩子懂得如何爱护地球，如何珍惜环境，也不容

忽视呀！各个项目，都有值得学习之处。根据孩子的爱好，对照孩子喜欢的，

快快报名吧！

具体项目如下：

工业旅游（小记者采风）：“小记者”到工业企业参观并采访。

环保现场：到肥东龙泉山垃圾处理厂，了解垃圾的危害和处理；进入合肥

最大的污水处理厂，看污水是怎样处理的。

公益助学：义卖报纸，让孩子在义卖中得到锻炼和提高。

快乐体验：动漫游戏、快乐数码嘉年华活动。

做小记者、环保现场、趣味电影、义卖报纸、动漫游戏……名额所剩不多，

快快电话报名吧，本报新闻热线0551-2620110等着您。基于安全考虑，活动对

象仅限小学三年级到初中二年级阶段学生，请家长在报名时一定留下准确的

手机号码和参加的项目名称。

“星关怀”暑期夏令营开营啦！
本周五与您相约步瑞祺电脑城、宜购数码城

星报讯（崔春梅 记者 祁琳） 昨日，本报热线接到合肥市民王同学的来

电，称为了方便出行，向同学借来的自行车，一夜之间不见了，很着急。

“我暑期在合肥实习，为了方便，租住在蜀山区竹荫里小区，同时还借了一

辆自行车，昨天晚上就停放在一楼楼道口，没想到早上出门，就发现不见了。”

随后，记者来到竹荫里小区，发现该小区是开放式小区，很多楼梯口都停

有自行车，记者随机采访了一位居民，他说，“邻里之间，经常有车被盗，我自家

就被盗了三辆自行车，现在不敢把车停在楼道里。”记者找寻了一会，才在小

区里找到一个车棚，车棚由一位阿姨看管，她告诉记者，“目前车棚不够用，车

子停放在车棚要办牌号，根据牌号领车。”

三里庵派出所的一位民警告诉记者，“现在竹荫里小区没有物业，每天晚

上有六位巡逻人员，但是租户、外来人员多，加上开放式，管理上存在困难。对

小区熟悉的车主，都买牌号把车放在车棚。晚上人多繁杂，小偷容易进入，尽

量晚上把车放在安全地段 。”

借来的自行车，一夜之间不见了

7月8日上午11时，城隍庙·大世界在众盼之中迎来了盛大开盘。售楼处

广场前人头攒动，购房者纷纷拿着VIP卡跃跃欲试。客户在喜得金铺后，还能

获得开发商所赠送的超值夏日清凉大礼——蚕丝被一床。

在时下林林总总的投资项目中，房地产是风险最小、回报最高的一种，而

商业地产以其高升值空间，高利润回报，成为人们投资的新宠。城隍庙大世

界，推出的不仅是实景现铺，更有“十年返租，每年保底返租6%，十年后125%

回购”的承诺，持续的高回报，保障业主有“金”无险！城隍庙·大世界位于城

隍庙东侧，座南向北，座落于霍邱路，携手城隍庙步行街、城隍庙商城共同组

成城隍庙商圈，自西向东与三孝口商圈、四牌楼商业圈构建合肥市中央核心

商业圈，具有无可复制的地段优势。

城隍庙·大世界7月8日绚丽绽放

陈女士来电：我家小孩是 2005 年 10 月 31

日出生的，请问今年能不能上小学，政策上有

没有具体规定？

记者祁琳答复：合肥市教育局称，目前，合

肥市小学入学要求年满6周岁（2005 年 8 月 31

日及此前出生）的适龄儿童。

孩子到了上小学的年纪吗

倪先生来电：我在合肥市住房，请问，能否

提取公积金支付房租？

记者祁琳答复：合肥市公积金管理中心

称，租房暂不能进行公积金提取。

公积金能否支付房租

谭先生来电：水家湖火车站已经完工，现

在大伙都很期待新火车站的通车运营，请问什

么时候能投入使用？

记者祁琳答复：记者了解到，水家湖火车

站是合蚌客运专线上重要的客运站之一。目

前，合蚌客运专线已进入全面铺轨阶段，水家

湖火车站已建成，站房周边配套设施正在抓

紧施工建设。根据施工组织计划安排，合蚌

客运专线将于 2011 年 12 月开通运营，水家湖

站将同步投入使用。

水家湖站什么时候投入使用

7月 5日，本报A7版刊登《三块钱餐具费

花得“够冤枉”》，讲述了合肥市民王先生在外

吃饭消费，却被多收了三元钱，账单上显示为

一次性消毒餐具费，“三元钱是小事，但是有

规定，从 6 月 1 日开始，就不能向消费者收取

一次性消毒餐具费用。规定都已经实行一个

多月了，饭店就是明知故犯，还说什么不参加

促销活动就收餐具费，这让我很气愤。市场

星报的报道很及时，也希望通过报道给广大

消费者提个醒。”

7月6日，本报A7版刊登《路灯成摆设，

小区黑洞洞 》，家住合肥市自行车厂宿舍的邵

先生给本报打来热线电话，称自己居住的小区

里面，路灯不亮，成了摆设，随后记者也联系了

小区所在辖区的金荷社居委，工作人员表示，

会处理这些路灯。昨日，记者再次联系上社居

委了解情况，一位工作人员表示，他们到现场

了解情况后，发现该小区目前属于老旧小区的

改造范围，有一系列的改造项目，里面包含有

路灯管理，现在，正在进一步的协商，争取尽快

解决。邵先生称，社居委的工作人员也与他取

得联系，解释了事情经过，邵先生表示理解。

7月8日，本报A8版刊登《明为老人联欢，

实则推销产品》，黄阿姨和老伴收到一个邀请

他们前去参加老人联欢会的请柬，但是去了以

后才发现，两人被忽悠买了价值近3000元的蜂

胶，联欢会有些变味。在报道出来后，合肥市

民苏女士也表示，自己曾经也遇到过类似的事

情，听广播有介绍卖蜂胶的，自己也汇去了几

千元，却发现自己中了连环套。“黄阿姨遇到的

事情，相信很多老年人也遇到过，各种形式的

说法，诱导我们老年人相信，其实就是在欺骗

我们，想骗我们买一些高价但是无用的药品。

老年人一定要提高警惕。”

王先生：通过报道给消费者提个醒

邵先生：路灯还没有亮起

苏女士：这就是在欺骗老年人


